

ABSTRAK

Risnawaty Ahmad Rasyid. 811408088. Deskripsi Perilaku Masyarakat Dalam Kebiasaan Buang Air Besar Sembarangan Di Desa Bongohulawa Kecamatan Bongomeme Kabupaten Gorontalo Tahun 2012. Skripsi Program Studi Kesehatan Masyarakat, Jurusan Peminatan Kesehatan Lingkungan.

Hasil penelitian awal yang dilakukan di desa Bongohulawa Kecamatan Bongomeme, Kabupaten Gorontalo, di peroleh gambaran bahwa masih banyak masyarakat yang tidak memiliki jamban keluarga, kebiasaan buang air besar sebarangan yaitu di sungai, di kebun dan di ladang/sawah.

Untuk mengetahui gambaran perilaku masyarakat dalam kebiasaan Buang Air Besar Sembarangan (BABS) di Desa Bongohulawa Kecamatan Bongomeme Kabupaten Gorontalo.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif untuk menyajikan gambaran lengkap mengenai perilaku masyarakat yang berkaitan dengan penggunaan jamban keluarga dengan pendekatan *survey*. Teknik penarikan sampel menggunakan cluster sampling, hingga didapat 203 responden yang diambil dari Kepala Keluarga perwakilan dari 5 Dusun yang ada di Desa Bongohulawa Kecamatan Bongomeme Kabupaten Gorontalo.

Dari hasil penelitiaandi dapatkan faktor perilaku masyarakat dalam hal kebiasaan buang air besar adalah faktor pengetahuan, dengan kriteria terbanyak yang memiliki kebiasaan buang air besar disembarang tempat dengan kriteria kurang sebanyak 162 responden (80%). Faktor kedua adalah sikap dalam hal buang air besar sembarangan dengan kriteria kurang baik sebanyak 142 responden (73%). Faktor ketiga adalah tindakan dalam hal buang air besar sembarangan dengan kriteria kurang yang didukung oleh pernyataan 138 responden (68%).

Saran: 1) Kepada instansi terkait hendaknya terus melakukan upaya pembenahan dan peningkatan pengetahuan masyarakat yang berhubungan langsung dengan perilaku hidup sehat dan sanitasi, 2) Kepada masyarakat, hendaknya terus berupaya mencari informasi tentang dampak negative yang dapat diakibatkan oleh kebiasaan buang air besar sembarangan; dan 3) Kepada mahasiswa dan peneliti lain, hasil penelitian ini hendaknya dapat lebih ditingkatkan dalam kajian yang lebih mendalam.

Kata Kunci: Perilaku, Buang Air Besar Sembarangan (BAB S), Jamban